Frenaría Europa al PIB mexicano (Reforma 28/05/12)

Frenaría Europa al PIB mexicano (Reforma 28/05/12)El País no sufriría una crisis como la de 2008 Por Gonzalo Soto Cd. de México México (28 mayo 2012).- La economía mexicana enfrentaría una desaceleración con la salida prevista de Grecia de la Unión Europea (UE), principalmente por el efecto financiero que causaría el proceso, explicaron especialistas. Marcelo Salomón, analista para México de Barclays Capital, dijo que aunque no es el escenario más factible, por el momento, una profundización de la crisis europea pegaría al País por la vía de Estados Unidos. "Es difícil negar que no podría haber una desaceleración si hay un cambio en las expectativas del crecimiento en Estados Unidos", mencionó. Pero la salida de Grecia de la Eurozona no provocaría una crisis como la ocurrida en el 2008, afirmó. "La economía de México sufrió mucho en la crisis anterior porque, en esa ocasión, Estados Unidos fue el centro del problema, mientras que en ésta es Europa el origen", dijo. En esto coincidió Jeremy Bathstone-Carr, analista en jefe de la correduría londinense Charles Stanley, al señalar que las condiciones económicas han cambiado, al igual que el grado de previsión de los gobiernos e instituciones financieras. "Si se me permite la expresión, en 2008 parecía que teníamos 'el cielo despejado', pero ahora es distinto y hay mayor preparación. "Una salida de Grecia de la Eurozona definitivamente no provocará algo tan calamitoso como la crisis de 2008", aseveró. Sin embargo, advirtió el especialista, la economía mexicana, al igual que otras emergentes, podría resentir una desaceleración de la aún endeble economía estadounidense, si ésta primero sale perjudicada de la situación en Europa. No obstante, apuntó, un escenario de una mayor contracción en el Viejo Continente no es tan claro, pues todavía hay economías en esa región. Al respecto, Robert Halver, jefe de análisis de Baader Bank en Munich, señaló que Alemania es una nación que podría empujar al resto de Europa para evitar un desastre económico y financiero. En su opinión, el efecto de la partida del país helénico sería temporal y no generaría un impacto como la caída de Lehman Brothers hace cuatro años, pues se trata de una economía pequeña, con poco alcance a nivel global. Consideró que su partida sería benéfica para todos en el mediano plazo, pues permitiría a Europa hacer los ajustes necesarios que con Grecia tardarían mucho en realizarse. "Hay un hoyo muy importante en la zona euro y ese hoyo se llama Grecia", recalcó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 28 mayo 2012